



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



RAKYAT SUMBAR

Jum"at 12 Januari 2024

KABUPATEN PADANGPARIAMAN
PARIWARA

Peringatan Hari Jadi ke -191 Kabupaten Padangpariaman

**Roda Pembangunan Terus Melaju,
Pertumbuhan Ekonomi Makin Melejit**

VISI MISI yang ditetapkan jajaran Pemerintah Kabupaten Padangpariaman (Pemkab) Padangpariaman dibawah pimpinan Bupati Suhatri Bur dan Wakil Bupati Rahmang untuk mewujudkan Padangpariaman Berjaya jelas bukan hanya sekadar isapan jempol belaka. Hal itu setidaknya terlihat secara benderang dari berbagai pencapaian yang berhasil diraih oleh daerah Kabupaten Padangpariaman hingga detik ini.



SUHATRI BUR
Bupati Padangpariaman



RAHMANG
Wakil Bupati Padangpariaman

pariaman Kamis (11/1) kemarin, bertempat di Aula Kantor Bupati Padangpariaman Paritmalintang. Sidang Paripurna yang dipimpin Ketua DPRD Padangpariaman Arwingsyah juga turut dihadiri Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy, Wakil Bupati Rahmang, Sekdakab Rudi R Rilis, tokoh masyarakat Padangpariaman yang berada di ranah maupun

perantauan serta tokoh masyarakat Sumbar lainnya. Selain itu hadir jajaran DPRD Padangpariaman, jajaran OPD, pemerintahan kecamatan, di lingkungan Pemkab Padangpariaman, unsur Pemerintahan Nagari, serta sejumlah stakeholder lainnya.

Suhatri Bur tegas menyatakan bahwa visi dan misi Padangpariaman berjaya adalah visi dan misi Kabupaten Padangpariaman dalam upaya mewujudkan cita-cita dan tujuan pembangunan yang tertuang dalam RPJMD Kabupaten Padangpariaman.

"Karenanya dalam hal ini Kita juga menitikberatkan terhadap pengembangan pembangunan agribisnis, sektor perdagangan serta sektor unggulan lainnya yang tentunya didukung oleh sumber daya manusia yang unggul pula," tegasnya. Diakuinya, akibat dampak serangan pandemi Covid 19 yang terjadi beberapa waktu lalu, tak ayal turut



BUPATI Padangpariaman Suhatri Bur bersama Wakil Gubernur Audy Joinaldy, Ny Suhatri Bur dan Wakil Bupati Rahmang serta usur Forkopimda.

berdampak buruk terhadap semua aspek. Termasuk diantaranya aspek ekonomi daerah maupun masyarakat. "Makanya kita terus berupaya bangkit dan fokus kepada capaian visi dan misi yang bertumpu pada potensi unggulan daerah yang ada, di samping melibatkan hubungan sinergitas yang baik antara pemerintah (eksekutif dan legislative), pihak swasta dan seluruh stakeholder terkait lainnya," imbuh Suhatri Bur Dt Putiah.

Hal penting lainnya berkat komitmen kuat pihaknya bersama seluruh jajaran OPD dan pemerintahan nagari, pada tahun 2023, pihaknya berhasil menelorkan sekitar 282 jenis inovasi, sehingga berhasil mentas-bihkan Daerah Kabupaten Padangpariaman sebagai kabupaten terinovatif di Sumbar, sekaligus menduduki peringkat 7 Nasional.

Kebijakan membangun iklim investasi yang kondusif dan sinergisitas dengan pemerintah pusat dan pemerintah provinsi juga menjadi strategi penting dalam percepatan pembangunan di Padangpariaman.

Pencapaian penting lainnya, tingkat kemiskinan

berhasil mengalami penurunan sebesar satu persen dari 7,22 persen pada tahun 2021 menjadi 6,25 persen pada tahun 2022.

"Artinya, sebanyak 7,97 ribu jiwa penduduk Padangpariaman telah berhasil kita entaskan dari jerat kemiskinan yang membelit mereka sebelumnya, demikian pula berbagai pencapaian penting lainnya. Seperti pembangunan jalan-jalan hingga ke pelosok pedesaan, menurunnya angka stunting maupun tingkat kematian ibu melahirkan yang targetnya menjadi 0 persen pada tahun ini," tegasnya.

Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy dalam sambutannya tak luput mengapresiasi berbagai pencapaian yang diraih jajaran Pemkab Padangpariaman yang dipimpin oleh Bupati Suhatri Bur. "Harus diakui bahwa daerah Kabupaten Padangpariaman sejauh ini telah memberikan berhasil sumbangsih besar dalam menunjang dan mendorong peningkatan dan laju pertumbuhan ekonomi Provinsi Sumatera Barat. Begitu pula pencapaian penting lainnya. Hal ini tentunya tidak terlepas dari berbagai program dan terobosan yang dilau-

kukan oleh Bupati Padangpariaman Suhatri Bur dan jajarannya. Termasuk diantaranya adanya komitmen yang kuat melibatkan kolaborasi dengan berbagai pihak yang ada," terangnya.

Senada dengan itu diakui tokoh perantau Padangpariaman, Prof.LDR. H. Arif Amali Rivai. Pihaknya mengaku sangat mengapresiasi berbagai pencapaian Kabupaten Padangpariaman. Hal itu menurutnya antara lain terlihat dari terus berkembangnya pembangunan fisik, termasuk pembangunan sejumlah ruas jalan yang tersebar hingga ke kawasan pelosok nagari di Kabupaten Padangpariaman.

Demikian pula komitmen kuat jajaran Pemkab Padangpariaman dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat dan kemajuan daerah lainnya.

Di sisi lain, Ketua DPRD Padangpariaman Arwingsyah tak luput berharap agar ke depan pencapaian yang diraih hari ini bisa terus dipertahankan dan ditingkatkan lagi, tentunya didukung semangat dan kerja keras semua komponen yang ada di lingkungan Pemkab Padangpariaman. (Yurisman Malalak)



ANGGOTA DPRD dan undangan lainnya tampak khidmat mengikuti jalannya acara.



BUPATI bersama Wakil Gubernur memaui ruangan Sidang Paripurna.



BUPATI Padangpariaman Suhatri Bur menyuguhkan nasi tumpeng HUT kepada Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy.



BUPATI Suhatri Bur didampingi Wakil Bupati Rahmang saat memberikan sambutan.



KETUA DPRD Arwingsyah didampingi Dua Wakil Ketua DPRD.